

27.01.2021

KVD kümmert sich um desorientierten Mann

Der Kommunale Vollzugsdienst (KVD) hat sich am Freitagabend, 22. Januar 2021, um einen verwirrt wirkenden Mann gekümmert. Bei Bestreifung der Bismarckstraße war der 58-jährige den Einsatzkräften aufgefallen, woraufhin sie ihn ansprachen. Da er keine genauen Angaben zu seiner Person machen konnte, keine Ausweisdokumente mit sich führte und angab, in Luxemburg freiwillig in Behandlung zu sein, zog der KVD eine Polizeistreife zur Identitätsfeststellung hinzu. Diese ergab, dass die Angaben des 58 Jahre alten Mannes korrekt waren. Da er einen desorientierten Eindruck machte und sagte, dass er nicht wisse, warum er sich in Ludwigshafen aufhalte, wurde er in eine Klinik gebracht, wo er gemäß des Landesgesetzes für psychisch kranke Personen (PsychKG) stationär aufgenommen wurde.